

鍛練の成果を競う

片木杯 青少年育成剣道大会

青少年育成剣道大会が、12月9日に大山中学校体育館で行われ、県西部から参加した145名の小中学生が、日々の鍛練の成果を競いました。

この大会は、町内企業の(株)片木アルミニウム製作所(片木威社長)からの寄付によって運営されており、各部門の優勝から3位には、金・銀・銅に輝くオリジナルのアルミ製の盾が、また小中学生の男女各1名に、片木社長が選ぶ本大会独自の社長賞が贈られました。

試合終了後は、恒例となった合同練習が行われ、互いの交流を図りました。



▲熱い試合が繰り広げられました

町内関係入賞者(敬称略)

男子			女子		
小学3年生以下	3位	北堀 陽大	小学5年生	3位	近藤志緒利
小学4年生	1位	小池 穂高	小学5年生	3位	権田 寧弥
小学4年生	2位	福留 朋和	小学6年生	1位	小池 愛
小学5年生	2位	金尾 健杜	小学6年生	2位	岡本 愛弥
小学5年生	3位	岡田 峻	小学6年生	3位	齊尾さくら
小学6年生	1位	北堀 晴大	中学1年生	2位	谷口 桃子
小学6年生	2位	坂本 蛭芯	中学2年生	3位	金尾明澄香
小学6年生	3位	内田 杜彦			
中学2年生	1位	小松 知佳	(社長賞) 福留 実和 / 倉田 美海		
中学2年生	2位	内田 匡彦			



体を動かすのは楽しいね!

大山きやらばく保育園

当園では、特色ある取り組みの一つとして異年齢グループで運動遊びを行っています。

『げんきっ子タイム』は、友達と楽しみながら体力づくりをすることを目的に、毎朝3歳以上児がランニングや体操で、体を動かしています。

また、週に一度の『なかよしチャレンジデー』は異年齢グループで、運動コーナー遊びを楽しみます。運動コーナーには、大縄跳びやリレー、サッカーなどがあり、年長児が年下の子どもと一緒に遊ぶ中で、遊び方を教える姿や、運動コーナーをペアで回る時は、「こうやったらできるよ」と年下の子どもに優しく教えてあげる姿もあります。そして、上の子どもの姿を手本にして、挑戦する子どもたちも増えてきています。

運動会では、各年齢児がいろいろな運動を取り入れた種目に挑戦して、保護者の前で、できるように頑張ったことを披露し、自分の自信につながりました。

幼児期は他者との信頼関係の中で、自分のやりたいことに向かって伸び



▲運動会ではりきる園児たち

伸びと取り組み、健康な心と体が育まれます。繰り返し挑戦して、諸感を働かせ、体を思い切り使って活動することが大切です。保育園では今後も子どもたちの発達に即し、楽しんで取り組むことができる運動遊びを提供していきたいと考えています。